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БЕРЕЧЬ каждую ибинуту
РАБО ЧЕГО  ВРЕМ ЕНИ

М И Н У Т А  — время, кажется, 
небольшое. Но если каждый 

рабочий потеряет хотя бы по од
ной минуте в день, то за год го
сударство потеряет очень много, 
ибо за каждую минуту наша 
промышленность дает 102 тонны 
стали, 883 тонны угля, 13.917 мет
ров тканей. Поэтому понятно, как 
важно беречь каж дую  минуту 
рабочего времени, с большей эф 
фективностью использовать ее 
для производства. В народе го
ворят, что минута — час бережет.
И  чем лучше используется время, 
тем больше можно выпустить ме
талла, станков, машин, продук
тов народного потребления.

Советские люди научились бе
речь, производительно использо
вать рабочее время. Пример в 
этом показывают передовые про
изводственники — те, кто за од
но и то же время дает вдвое и 
втрое больше продукции, чем 
другие рабочие. С наибольшей 
производительностью используют
ся минуты рабочего времени на 
тех предприятиях, где хорошо ор
ганизовано производство, внед
ряется новая техника, совершенст
вуется технология, широко рас
пространяется опыт передовиков, 
новаторов производства.

Но очень часто на многих 
предприятиях не ведут счет мину
там, без пользы теряют рабочее 
время. На днях в цехе № 3 гид
ротурбинного завода проходило 
собрание, на котором выступавшие 
станочники совершенно справед
ливо упрекали руководителей це
ха и завода за то, что крупные 
станки не имеют полной загруздщ., д| 

— Приходишь на смену, — 
говорят рабочие цеха,—и не зн а
ешь, за что браться: то инстру
мент отсутствует, то заготовок 
нет. В результате снижаются про
изводительность труда и зарабо
ток.

Систематически простаивают 
сборщики на комбайновом заводе 
из-за несвоевременной подачи 
деталей и узлов. Сборщиков, при
шедших на работу, по этой пои- 
чине часто приходится возвра
щ ать домой, а потом объявлять 
аврал, штурмом наверстыва-хь 
упущенное. Н адо ли говорить о 
том, что это ведет к потерям 
большого количества рабочего 
времени, снижает производствен
ные возможности цеха и всего 
предприятия?

Большие потери рабочего вре
мени допускаются на строитель
ных площ адках, когда бригады 
квалифицированных строителей 
из-за неподготовленности для них 
фронта работы используются на 
подсобных работах. Простои — 
это один из самых крупных недо

статков в работе многих предпри
ятий Где же причина этого, кго 
виновник того, что бесцельно 
оастрачивается рабочее время? 
Все еше имеются случаи простоев 
по вине нерадивых рабочих, тех, 
для которых интересы предприя
тия не стали самым дорогим, 
самым важным. Д ля них ничего 
не составляет включить станок 
позже положенного времени и 
раньше закончить работу, а в те
чение смены несколько раз оста
новить Но больше всего простоев 
допускается по вине руководителей 
цехо'В. предприятий.

Умело руководить советским 
предприятием — это значит р а 
ботать с перспективой, предви
деть все возможные трудности 
и уметь преодолевать их. Почему 
на гидротурбинном заводе нет 
полной загрузки для крупных 
станков? Разве в стране не най
дется нужных заказов? Конечно, 
найдется Дело в том, что дирек
тор завода и другие руководите
ли своевременно не позаботились 
об этом.

Плохо то, что партийные и 
профсоюзные организации прими
рились с крупными недостатками 
в организации труда и предпочи
тают жить в мире с хозяйствен
ными руководителями вместо то
го, чтобы повышать их ответствен
ность за порученное дело, за 
полное и производительное ис
пользование. рабочего времени. 
Каждый случай простоя должен 
рассматриваться, как чрезвычай
ное происшествие и по нему не
обходимо принимать меры, чтобы 
простои не могли повторяться в 
дальнейшем.

1956 год на исходе. Со всех 
концов страны поступают сооб
щения о новых и новых успехах 
шахтеров, металлургов, маши
ностроителей. В нашем городе 
такж е много передовых коллек
тивов, но есть и предприятия, ко
торые не справляются с постав
ленными задачами. Наибольшее 
отставание в выполнении госу
дарственного плана имеют гидро
турбинный завод и заводоуправ
ление № 7.

Г идротурбинный завод уж е  
третий месяц долж ен выпускать 
кУкУРУЗоуборочные комбайны. 
Однако до сих пор им не изго
товлено ни одной машины, что 
является следствием больших 
ошибок, допущенных руководст
вом завода.

Успешное завершение плана те
кущего года — важное условие 
выполнения плана шестой пяти
летки. Беречь каждую  минуту ра
бочего времени. К этому должны 
быть направлены все усилия кол
лективов предприятий Сызрани.

трассу будущегоСтроители Красноярской ГЭС прокладывают 
бетонированного шоссе Красноярск—Шумиха.

На строительстве применяются мощные бульдозеры и экска
ваторы. работают большегрузны? автомобили-самосвалы.

НА СНИГИЬКЕ: выемка грунта на трассе шоссе в районе Быко
ва лога.

Фото Ю. Бармина. (Фотохроника ТАСС^.

tJ паровозном депо станции 
Сызрань 1-я комсомольско-моло
дежная колонна машиниста-ин- 
структооа тов. Юрченко зани
мает сейчас первое место. 
Среднесуточный пробег каждой 
машины ею доведен до 322 кило
метров. вместо 308 по заданию. 
За октябрь проведено 238 поез
дов без набора воды в пути и 314 
тяжеловесных поездов сэконом
лено много топлива.

Отличные показатели имеют и 
паровозные бригады где стар
шими машинистами работают 
тт. Берглезов Машанов и Семин.

НА СНИМКЕ: комсомольско- 
молодежная бригада которой 
руководит старший машинист 
тов. Машанов (первый слева^. За 
10 дней ноября ею проведено 9 
тяжеловесных поездов, в кото
рых перевезено свыше пяти ты
сяч тонн грузов к установлен
ной норме. Бригада сэкономила 
15 тонн угля.

Текст и фото В. Петрова.

ДЛЯ НОВОСТРОЕК СИБИРИ 
И ДАЛЬНЕГО ВОСТОКА

Батракский асфальтовый завод 
выполняет сейчас важный заказ 
для новостроек Сибири, Дальнего 
Востока и Крайнего Севера. За 
последнее время в эти районы от
правлено 162 вагона асфальта в 
брикетах.

Руководит отгрузкой стройма
териалов коммунист тов. Нико
лаев. Им организовано между 
бригадами грузчиков действенное 
соцсоревнование. Хорошо рабо
тают все погрузочные бригады. 
Грузчики тт. Авдеев, Н азаров и 
Улетин перевыполняют задания в 
полтора раза.

Н едавно новостройкам Востока 
с подъездных путей завода от
правлена очередная партия ас
ф альта Было погружено за один 
день 30 вагонов, вместо 15. В 
них отправлен асфальт на Урал, 
в Башкирию, строителям Б раг
ской ГЭС.

Отъезд из Москвы Делегации Центрального 
Комитета Польской Объединенной Рабочей 

Партии н Правительства Польской 
Народной Республики

После успешного завершения 
переговоров из Москвы в Зар- 
шаву вечером 18 ноября выехала 
специальным поездом Делегация 
Центрального Комитета Польской 
Объединенной Рабочей Партии 
и Правительства Польской Н арод
ной Республики.

На родину отбыли Первый Сек
ретарь ЦК П ОРП  Владислав 
Гомулка (глава Делегации), чле
ны Политбюро ЦК ПОРП — 
Председатель Госудаоственного 
Совета П НР Александр Завад 
ский, Председатель Совета Ми
нистров П Н Р Юзеф Циранкевич, 
П редседатель Государственной ко
миссии экономического планиро
вания П Н Р Стефан Ендриховский, 
а также сопровождающие их ли
ца.

Москвичи тепло проводили 
польских гостей. На Белорусском 
вокзале, который был украшен 
государственными флагами П оль

ской Народной Республики и Со
ветского Союза, присутствовали 
многочисленные представители 
трудящихся советской столицы.

Гостей провожали товарищи 
Н. А. Булганин, К. Е. Ворошилов, 
А. И Микоян, М. 3. Сабуров, 
Н. С. Хрущев, Г. К. Ж уков, Пред
седатель Совета Министров 
РСФ СР М. А. Яснов, Председа
тель Госплана СССР Н. К. Б ай 
баков, Министры СССР и дру
гие лица.

Среди провожавших были гла
вы дипломатических представи
тельств, аккредитованные в СССР.

На вокзале был выстроен по
четный караул, исполнены Госу
дарственные гимны Польской Н а
родной Республики и Советского 
Союза.

Глава Польской Делегации — 
Первый Секретарь ЦК ПОРП 
Владислав Гомулка произнес пе
ред микрофоном речь.

Речь товарища В. Гомулни
Уважаемые и дорогие товарищи 

и друзья!
Покидая гостеприимную столи

цу Вашей великой страны, я хо
чу от имени Делегации Ц ентраль
ного Комитета Польской О бъе
диненной Рабочей Партии и 
Польского Правительства выра
зить искреннюю благодарность 
жителям Москвы и всему совет
скому народу за теплый прием, 
оказанный нам как представите
лям польского народа.

Мы уезжаем отсюда, обогащен
ные ценным опытом новых дока
зательств братского сотрудниче
ства со стороны руководства Ком
мунистической партии Советского 
Союза и Правительства Союза 
Советских Социалистических Рес
публик.

Мы убеждены, что результаты 
этого сотрудничества окажутся 
весьма полезными и выгодными 
для обеих наших стран, как и 
для нашего общего дела — дела 
укрепления союза и братства 
между Польшей и Советским 
Союзом.

Возвращ аясь в Польшу, мы 
увозим с собой неизгладимые впе
чатления, какие произвели на нас 
многочисленные проявления сим
патии и дружбы, оказываемые 
советскими людьми нашему миро
любивому народу. Я хочу заве
рить Вас, дорогие товарищи, что 
и в Польше сердца простых лю
дей тоже бьются чувством искрен
ней дружбы к Вашей стране, к 
великому советскому народу, и

поэтому успешные результаты на
ших переговоров, проведенных в 
этой столице, будут встречены — 
мы в этом уверены — с непод
дельной радостью.

Д а здравствует великий совет
ский народ!

Д а здравствует прочная друж 
ба между польским народом и 
братскими народами Советского 
Союза!

Выступление тов. В. Гомулки 
было встречено горячими апло
дисментами. Провожающие обме
нялись дружескими рукопожатия
ми с польскими друзьями и по
желали им счастливого пути.

До советско-польской границы 
гостей провожают Заместитель 
Министра иностранных дел СССР 
Н. С. Патоличев, Временный По
веренный в Д елах Польской Н а
родной Республики в СССР 
Ю. Банак и другие официальные 
лица.

(ТАСС).
БРЕСТ, 19 ноября. (ТАСС). Се

годня в 15 часов 20 минут после 
кратковременной остановки в Бре
сте специальным поездом на ро
дину отбыла Делегация Цент
рального Комитета Польской 
Объединенной Рабочей Партии и 
Правительства Польской Н арод
ной Республики.

Д ля проводов гостей был вы
строен почетный караул, исполне
ны Государственные Гимны Поль
ской Народной Республики, СССР 
и БССР.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА И ГОРКОМЕ КПСС

О присуждении переходящих красных знамен
Рассмотрев итоги социалисти

ческого соревнования предприя
тий промышленности и транспор
та за октябрь, исполком город
ского Совета депутатов трудя
щихся и бюро горкам а КПСС по
становили:

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома городского Со
вета и горкома КПСС коллективу 
ремонтко - механического завода 
объединения «Куйбышевкефть» 
(директор тов. Султанов, секре
тарь партбюро тов. Волков, пред
седатель завкома профсоюза тов. 
Гранаткин), выполнившему в ок
тябре государственный план по 
валовой продукции на 111,5 про
цента, по товарной —  на 
140,1 процента, по производи
тельности труда —  на 111,5 про

цента, снизившему себестоимость 
выпускаемой продукции на 15,3 
проц. против плана.

Вручить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС коллективу вагонного 
депо станции Сызрань 1-я (на
чальник тов. Щеголер, секретарь 
партбюро тов. Федотов, предсе
датель месткома профсоюза тов. 
Николаев), выполнившему план 
по валовой и товарной продук
ции на 123 процента, по про
изводительности труда —  на 
104,4 процента, снизившему се
бестоимость продукции за 9 меся
цев на 34 процента против пла
на.

Оставить переходящее Красное 
знамя исполкома горсовета и гор
кома КПСС за коллективом завода

запасных частей к швейным ма
шинам (директор тов. Андронов, 
секретарь партбюро тов. Бонда
ренко), выполнившим в октябре 
план по валовой продукции на 
113 процентов, по товарной— на 
109,6 процента, по производи
тельности труда— на 105 процен
тов, снизившим себестоимость 
выпускаемой продукции за 9 ме
сяцев на 2,9 процента против 
плана.

Исполком горсовета депутатов 
трудящихся и бюро горкома КПСС 
отметили неудовлетворительную 
работу в октябре коллективов 
гидротурбинного, ликеро-водоч
ного заводов, заводоуправления 
№ 7, рыбозавода, стеклозавода, 
обувной фабрики, артелей «Быто
вик». «Красный мебелыцик».



ПОВЫШАТЬ УРОВЕНЬ РАБОТЫ КОМСОМОЛЬСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ
В минувшее воскресенье состо

ялась XXII городская комсомоль
ская конференция Делегаты  кон
ференции заслушали и обсудили 
доклад секретаря горкома 
ВЛКСМ тов Корчажкина «З ад а
чи комсомольских организаций 1 0 - 
рода в свете решений XX съезда 
КПСС», отчет ревизионной ко 
миссии горкома ВЛКСМ и изб
рали новый состав горкома и ре 
визионной комиссии.

Говоря о задачах городской 
комсомольской организации, вы
текающих из решений XX съ ез
да, докладчик отметил, что в ж и
зни советской молодежи, как и 
всего советского народа, съезд 
Коммунистической партии явился 
выдающимся событием. Решения 
съезда имеют огромное значение 
для улучшения работы комсо
мольских организаций, для прак
тической деятельности всей со
ветской молодежи. Ленинский 
комсомол занимает важное место 
в общественной жизни страны, он 
активно участвует в хозяйствен
ном и культурном строительстве, 
воспитывает молодежь в комму
нистическом духе.

То внимание, которое XX съезд 
уделил комсомолу, свидетельст
вует о большой заботе Коммуни*, 
стической партии о молодежи. Ис
торические решения XX съезда 
КПСС, задачи, поставленные 
перед комсомолом, вызвали небы
валый подъем творческой ак
тивности среди советской молоде
жи. Миллионы молодых рабочих, 
инженерно-технических работни
ков, колхозников, механизаторов 
встали в ряды активных борцов 
за осуществление Директив XX 
съезда КПСС по шестому пяти 
летнему плану развития народно
го хозяйства страны.

На многих предприятиях наше
го города комсомольские органи
зации стали умело направлять 
рост трудовой и политической 
активности молодежи, более вни
мательно относиться к организа
ции труда, учебы, быта и отдыха 
юношей и девушек.

Комсомольские организации 
гидротурбинного, нефтеперераба
тывающего заводов, завода пи
щевых концентратов, строй тре
ста № 24 и других предприятий 
стали лучше руководить соревно
ванием молодежи, укреплять тру
довую и производственную дис
циплину. По инициативе комсо
мольцев на предприятиях города 
создано и работает 97 комсомоль 
ско-молодежных бригад, участков, 
смен, многие из которых добива
ются высокой производительности 
труда. Более активно ведут рабо
ту в цехах комсомольские конт
рольные посты, рейдовые брига
ды, деятельность которых на
правлена на то, чтобы быстрее 
вскрыть имеющиеся недостатки 
и помочь устранить их.

Сотни комсомольцев и моло
дых рабочих несут трудовую 
вахту за досрочное выполнение 
заданий первого года шестой пя
тилетки, Около трех тысяч юно
шей и девушек уже выполнили 
план текущего года и тру
дятся в счет 1957—58 годов. 
Многие молодые рабочие и ра
ботницы, инженеры и техники ос
ваивают передовые методы труда, 
■ропагандируют опыт новаторов, 
участвуют в совершенствовании 
техники и технологии производст
ва. Свыше 200 комсомольцев яв 
ляются рационализаторами, по 
предложениям которых уже внед
рено 156 приспособлений и раз
личных усовершенствований За 
высокие производственные пока
затели и проявленную при этом 
ценную инициативу 186 молодых 
рабочих награждены Почетными 
грамотами ЦК ВЛКСМ и обкома 
комсомола.

Молодежь стала более настой
чиво повышать свои технические 
знания, учиться. Так, например, 
на гидротурбинном заводе боль
шинство молодых рабочих без 
отрыва от производства учится 
в высших, средних технических 
учебных заведениях, школах р а
бочей молодежи и в системе про 
изводственно технического обуче
ния На заводе созданы кружки 
по изучению новой техники, чте
нию чертежей, в цехах работают 
школы передового опыта Непло
хо поставлено техническое обуче-
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ние молодежи на ремонтно-ме
ханическом, сланцеперерабаты
вающем заводах, на заводе за 
пасных частей к швейным маши
нам и других предприятиях.

На призыв партии горячо откли
кнулись комсомольцы и молодежь 
города На освоение богатств Си
бири поехало 380 комсомольцев 
и молодых рабочих. 1956 год — 
год самого большого урож ая. По 
призыву ЦК ВЛКСМ из Сыз
рани 280 юношей и девушек зы- 
езжали в Кокчетавскую область 
и вместе с целинниками прини
мали участие в уборке урожая. 
Труд сызранцев высоко оценен: 
78 человек награждены значками 
«За освоение новых земель» 
Большинство комсомольцев горо
да осенью приняло участие в 
уборке урожая на полях колхо
зов и совхозов нашей области.

М олодежь Сызрани активно от
кликнулась на обращение ЦК 
ВЛКСМ «Оденем в зелень города 
и села». Во время недели сада бо 
лее 10.000 юношей и девушек 
города участвовало в озеленении 
улиц, поселков, трасс, в разбивке 
парков, скверов и закладке питом
ников.

Все это говорит о том, что мно
гие комсомольские организации 
правильно поняли свои задачи, 
активно участвуют в выполнении 
решений XX съезда КПСС. Но мы 
не можем и не должны закрывать 
глаза на то, что в работе комсо
мольских организаций города есть 
еще много недостатков В их дея 
тельное!и, особенно в идейно-вос- 
аит.ательной работе, имеются серь
езные упущения.

Отчетно - выборные комсомоль
ские собрания со всей остротой 
показали, что горком ВЛКСМ и 
многие комсомольские организа
ции крайне медленно перестраи
вают свою работу в свете реше
ний XX съезда КПСС. Отдельные 
организации плохо, без знания де
ла руководят социалистическим 
соревнованием среди молодежи, 
создают шумиху вокруг рекордов 
передовиков и забывают основ
ную массу участников соревнова
ния. Слабо распространяется пе
редовой опыт, иногда ценная ини 
циатива не находит поддержки 
Много шуму было, например, на 
комбайновом заводе по поводу 
наведения чистоты и порядка на 
производстве, но дальш е разго 
воров дело не пошло. Слабо рабо
тала комсомольская организация 
стройтреста №  112. Комитет 
ВЛКСМ треста не принимал ни 
каких мер к созданию условий мо
лодым строителям для выполне
ния принятых ими обязательств 
Крайне плохо занимаются произ 
водственной деятельностью моло
дежи комсомольские организации 
заводоуправления № 7, стеклоза 
вода, горремстройконторы.

Докладчик далее рассказал о 
работе школьных комсомольских 
и пионерских организаций, отме
тил, что многим из них недостает 
инициативы, их руководители 
часто ждут указаний сверху. Они 
плохо организуют воспитательную 
работу среди учащихся. Мало 
уделяется внимания молодым ра
бочим, занимающимся в школах 
рабочей молодежи

Затем тов. Корчажкин остано
вился на недостатках, имеющихся 
в политическом просвещении мо
лодежи. Он отметил, что многие 
юноши и девушки не охвачены 
политической учебой, слабо осу
ществляется связь теории с прак
тикой, с жизнью, Активисты ком
сомольских организаций нефтепе
рерабатывающего завода, ТЭЦ 
недооценивают значения полити
ческого просвещения молодежи.

Слабо еще в комсомольских ор
ганизациях поставлена лекционная 
пропаганда, мало читается лекций 
и докладов. В этом повинен отдел 
агитации и пропаганды горкома 
ВЛКСМ Комсомольские органи
зации не должны забывать и дру
гие формы политической работы 
с молодежью.

Далее докладчик рассказал о 
культурно-массовой и спортивной 
работе, подверг критике недо
статки в этом деле и подробно 
остановился на задачах, выте
кающих из решений XX съезда 
КПСС

Делегаты, выступившие в пре
ниях, основное внимание сосредо
точили на недостатках в работе 
горкома, комсомольских организа
ций, на нерешенных вопросах,
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рассказали о том, как комсомоль
цы и молодежь участвуют в вы
полнении решений XX съезда 
КПСС. Об этом, в частности, го
ворили секретари комитетов 
ВЛКСМ  гидротурбинного завода 
тов. Кравченко и комбайнового 
завода тов Павлов.

Тов Кравченко отметил, что 
к конференции комсомольцы и 
молодежь гидротурбинного за 
вода пришли с неплохими успеха
ми. Значительная часть молодых 
рабочих перевыполняет нормы вы
работки, многие уж е завершили 
выполнение годового задания. Но 
перед молодежью завода стоит 
ответственная задача — вместе со 
всем коллективом быстрее освоить 
выпуск кукурузоуборочных ком
байнов, в организации изготовле
ния которых у нас еще немало 
серьезных недостатков. Производ
ство машин для сельского хозяй
ства комсомольцы завода воспри
няли как свою боевую задачу, ор
ганизовали соревнование, конт
рольные посты Изготовление 
многих деталей на заводе у д а
лось наладить и надо сказать 
неплохо Но сборку комбайнов з а 
держивают другие предприятия, 
изготовляющие детали и узлы по 
кооперации Завком ВЛКСМ  по
сылал письма комсомольским 
организациям этих предприятий с 
просьбой ускорить выпуск нуж 
ных деталей, но ответа на 
эти письма мы еще не получили.

В работе комсомольской органи
зации имеется много упущений. 
Она еще слабо мобилизует моло
дежь, на многих молодых рабочих 
не оказывает должного влияния. 
Причина этих недостатков в зн а
чительной мере состоит в том, что 
к комсомольцам плохо прислуши
ваются руководители партийных 
организаций цехов и предприя
тия, не всегда поддерживают 
инициативу молодежи, не подска
зывают ей, чем она должна зани
маться Я думаю, что горком 
КПСС подскажет парторганиза
ции завода, чтобы она больше 
уделяла внимания воспитанию 
молодежи.

Далее тов Кравченко отметил, 
что и работники горкома и обко
ма ВЛКСМ мало занимаются ни
зовыми комсомольскими организа
циями, не подсказывают им фор
мы и методы работы В под
тверждение этому он привел т а 
кой пример Идет подготовка 
к фестивалю молодежи Комсо
мольцы в цехах завода подбира
ют участников кудожественной 
самодеятельности, готовят вы
ступления, Но они не знают, как 
лучше подготовиться к этому 
важному мероприятию В горкоме 
ВЛКСМ  не подумали, как им 
помочь в этом. А ведь у нас в 
городе имеется драматический 
театр Почему бы не договорить
ся с его администрацией, чтобы 
она направила артистов на V пред
приятия для оказания помощи в 
подготовке молодежи к фестива
лю

Тов Павлов отметил, что мо
лодые комбайностроители тру
дятся над тем, чтобы дать 
больше машин МТС и совхозам. 
Но ця заводе имеется немало 
трудностей, в частности, многие 
предприятия, обязанные изготов
лять детали по кооперации, зад ер 
живают их изготовление По это
му поводу была статья в газете 
«Волжский комсомолец», но об
ком ВЛКСМ не принял мер к то
му, чтобы комсомольские органи
зации этих предприятий взяли 
под свой контроль выпуск дета
лей для нашего завода П равда, 
обком по этому вопросу проводил 
совещание, но положение дел не 
изменилось

Тов Павлов критиковал горком 
ВЛКСМ за то, что его работники 
мало оказывают помощи комсо 
мольским организациям предприя 
гий Работники горкома были у 
нас на заводе, но они приходили 
в комитет ВЛКСМ, иногда мимо
летно проходили по цехам, с мо
лодежью не беседовали, ее нужд 
и запросов не знали, поэтому и

помочь нам не могли. Г^рисутст- 
вующий на конференции инструк
тор обкома ВЛКСМ не раз был 
в нашем городе, но не соизволил 
зайти к нам на завод. Однажды 
потребовались ему какие-то све
дения, он по телефону попросил 
принести ему в горком, а почему 
бы ему самому не побывать у нас, 
не посмотреть, как мы работаем, 
в какой помощи нуждаемся.

Особенно много было разгово
ров на конференции о воспита
тельной работе среди молодежи, о 
наведении надлежащ его порядка 
в клубах, на улицах города, о 
борьбе с хулиганством. Почти 
каждый выступающий касался 
этого вопроса. И это не случай
но. В организации воспитательной 
работы, культурного отдыха мо
лодежи города много серьезных 
недостатков. Об этом говорили 
выступающие член бюро горкома 
ВЛКСМ тов. Краюшкин, секрета
ри комитетов ВЛКСМ нефтяного 
техникума тов. Каргина, техниче
ского училища № 9 тов. Ш арохин 
и другие.

Говоря о поведении учащихся 
училищ трудовых резервов, тов. 
Ш арохин отметил, что нередко 
приходят в училище юноши плохо 
воспитанные, которым ничего не 
составляет нарушить обществен
ный порядок, нагрубить товарищу, 
выпить и нахулиганить. А ведь 
это бывшие учащиеся средних 
школ. Видимо, школьные комсо
мольские организации мало уде
ляют внимания воспитательной 
работе с учащимися, не ведут 
борьбу с дурным поведением. По 
поводу недисциплинированности 
отдельных учащихся мы обращ а
лись к их родителям, но они не 
прислушиваются к голосу комсо
мольской организации. Тов. Ш аро
хин отметил, что около горкино- 
театра часто можно встретить пья
ных, хулиганов, но никто не зани
мается наведением порядка. Р а 
ботников милиции здесь редко 
можно встретить.

Горком, комсомольские органи
зации на предприятиях плохо ли, 
хорошо ли, но занимаются про
изводственной деятельностью мо
лодежи, говорил член бюро гор
кома тов. Краюшкин. Но, как уже 
отмечалось в выступлениях, очень 
плохо проводят воспитательную 
работу, почему и много у нас 
нарушений порядка молодежью. 
Мы мало знаем о быте юношей 
и девушёк, чем они занимаются 
в свободное время. Особенно пло
хо ведут борьбу с пьянством и 
хулиганством молодежи на гид
ротурбинном и комбайновом за 
водах, в строительных трестах 
№№ 112 и 24. Комсомольские ор
ганизации проходят мимо случаев 
недостойного поведения молодых 
рабочих и строителей. Плохо по
ставлена воспитательная работа 
среди учащихся в медицинском 
училище,

Тов. Краюшкин далее рассказы 
вает о том, что многие учащиеся 
школ нарушают общественный 
порядок в городе. Более 200 без
надзорных детей было подобрано 
на улице и отправлено в детскую 
комнату. Это лишний раз подчер
кивает то обстоятельство, что шко
лы и школьные комсомольские 
и пионерские организации плохо 
занимаются с недисциплинирован
ными, безнадзорными учениками. 
Борьба с хулиганством, за здо
ровый быт, заклю чает он, — дело 
не только милиции, а и комсо
мольских организаций, всей моло
дежи.

Рассказав о том, как комсо
мольская организация борется за 
высокую успеваемость учащихся 
нефтяного техникума, тов. К ар
гина отметила недостатки в вос
питательной работе и внесла ряд 
ценных предложений по борьбе с 
хулиганством. Она указала, что 
в техникуме не приспособлено по
мещение для проведения куль
турно-массовой работы. З ал  вме
щает всего лишь 140 человек, а 
учащихся — более 800. Многие 
мероприятия приходится дубли
ровать, но и это не позволяет 
охватить ими всех учащихся. 
Плохо в техникуме дело обстоит 
и с общежитием. Только 65 уча
щихся живут в нем, остальные 
находятся на частных квартирах. 
Это создает некоторые трудности 
в проведении воспитательной рабо
ты, не позволяет установить конт
роль в свободное от занятий 
время за поведением учащихся.

Нам нужно улучшить связь

между комсомольскими организа
циями учебных заведений и сооб
ща проводить воспитательные 
мероприятия, вместе вести борь
бу с хулиганством. Но почему-то 
за последнее время перестали их 
проводить. А неплохо было бы„ 
если горком ВЛКСМ  лучше орга
низовал это дело, установил 
график проведения рейдов, чтобы 
комсомольские активисты круп
ных предприятий и организаций 
знали, когда, в какой день они 
должны участвовать в рейдах.

Многие выступающие поднима
ли вопрос о работе клубов. В 
клубах редко бывают концерты 
художественной самодеятельно
сти, вечера молодежи, диспуты и 
т. д. Чаще всего в них демон
стрируются фильмы да иногда 
устраиваю тся танцы. Городской 
Комитет ВЛКСМ мало обращает 
внимания лекционной пропаганде, 
читаемые лекции не всегда отве
чают запросам молодежи, много 
недостатков в организации поли
тического просвещения. Об этом 
говорили секретарь комитета 
ВЛКСМ  узла станции Сызрань 1-я 
тов. Катышев, старш ая пионерво
ж атая  школы № 6 тов. Рябова 
и другие Тов. Катышев отметил, 
что много молодежи на предпри
ятиях узла, в частности, в паро
возном депо, не повышает свой 
идейный уровень. К организации 
учебы комсомольцев здесь подо
шли формально, создали один 
кружок текущей политики, в ре
зультате чего около 150 юношей 
и девушек оказались вне учебы. 
Горком ВЛКСМ  не сумел нас по
править вовремя, не провел се
минар с секретарями комсомоль
ских организаций, не подсказал 
им, как надо организовать поли
тическое просвещение молодежи.

С трибуны конференции указы
валось и на то, что из 45 круж
ков, созданных в этом году, толь
ко в двух изучаются вопросы 
конкретной экономики. А ж ела
ние у молодых рабочих, особен
но у инженерно-технических ра
ботников, изучить экономику сво
их предприятий большое.

Делегаты  отмечали также, что 
горком комсомола мало учил 
секретарей комсомольских органи
заций практике работы, не под
сказывал, в чем и как проявлять 
свою инициативу и т. д. Об этом 
говорили секретари комитетов 
ВЛКСМ  Кашпирского рудника 
тов. Семочкин и нефтеперераба
тывающего завода тов. Землян
ский.

Н а конференции были высказа
ны критические замечания в 
адрес партийных организаций 
за то, что они недостаточно 
руководят комсомольскими орга
низациями, мало уделяют им вни
мания. С критикой в адрес парт
организации стройтреста № 24 
выступил член комитета ВЛКСМ 
треста тов. Филатов. Он указал, 
что секретарь парторганизации 
той. Ш увалов редко присутствует 
на комсомольских собраниях, не 
бывают на них и руководителя 
треста. Поэтому они не знают 
нужд молодежи, плохо заботятся 
о ее быте и отдыхе.

Вопросам физического воспита
ния молодежи, проведению мас
совых военно-спортивных и физ
культурных мероприятий посвяти
ли свои выступления делегат тов. 
Воронин, председатель городско
го комитета по физкультуре к 
спорту тов. Ломакин и председа
тель городского комитета 
ДОСААФ тов. Быков.

На конференции выступили так
ж е делегат от комсомольской ор
ганизации средней школы> № Г 
тов. Тарасова, секретарь обкома 
ВЛКСМ тов. Абрамов и секре
тарь горкома КПСС тов. Афре- 
мова.

В работе конференции приняли 
участие председатель исполкома 
горсовета тов. Лаврентьев и вто
рой секретарь горкома КПСС то». 
Покровский.

Конференция приняла по до
кладу тов. Корчажкина соответ
ствующее решение и избрала но
вый состав горкома ВЛКСМ к 
ревизионной комиссии.

❖ ❖ #

Состоялся первый пленум гор
кома ВЛКСМ. Пленум избрал 
первым секретарем горкома 
ВЛКСМ  тов. Корчажкина Н. С. н 
вторым секретарем тов. Кожев
никова С. М.



РЕЙД РАБКОРОВСКИХ БРИГАД «КРАСНОГО ОКТЯБРЯ»

У С И Л И Т Ь  б о р ь б у  за дальнейший 
технический прогресс

Паровозное депо станции Сыз- 
|рань 1-я в текущем году резко 
улучшило свою работу. С начала 

йода паровозники перевезли около 
-четырех миллионов тонн сверх
плановых грузов. Многие маши- 

шиеты депо систематически водят 
.тяжеловесные составы, перевы
полняют задания по технической 
скорости и по другим технико- 

„ экономическим показателям дви
жения поездов.

Этому во многом способствовало 
п̂роведение в депо в текущем году 

гряда мероприятий, направленных 
на совершенствование производст

в а  ремонтных работ, и управления 
локомотивами. По плану меро- 

шриятий, например, предусматри- 
$валось к 1 октября полностью 
оборудовать 8 паровозов автома

тической сигнализацией и авто
стопами (на передний и задний 
ход). Это сделано на 13 парово
зах. Для паровозов-толкачей и 
передаточных паровозов сиг
нализация и автостопы крайне не
обходимы. Раньше машинист при 
.обратном ходе паровоза вынуж
ден был постоянно следить за 

^сигналами светофоров, что за
трудняло движение поезда. На 
оборудованных в автостопном це- 

"хе депо паровозах во время обрат
ного хода сигналы своевременно 
автоматически передаются маши
нисту, и он всегда в нужный мо
мент может остановить поезд или. 
замедлить его движение. Цехом 
также радиофицированы 100 па

ровозов.
В депо построены камерные 

электропечки для нагрева паро
возных деталей перед наплав
кой и сварочными работами, что 

•намного ускоряет их производство. 
'Большое количество паровозов 
оборудовано приводами и ско
ростемерами, в депо внедрена 

штамповка гаек, болтов, гаечных 
сключей, проведены и другие ме
роприятия.

Но вместе с тем следует отме- 
'тить, что руководители депо не 
шриняли мер к выполнению всего 
комплекса намеченных мероприя
тий. К 1 ноября здесь должны бы
ли оборудовать увеличителями 
с̂цепного веса 130 паровозов гру
зового движения серии «Л». Уве- 
л ичител и, перенося болыну ю 

«часть нагрузки на ось паровоза, 
позволяю г машинистам водить 

шоезда с большим превышением

весомой нормы, но это важное ме
роприятие осталось не выполнен
ным. Увеличителями оборудованы 
полностью только 66 локомотивов.

К концу ноября намечалось 
оборудовать 15 паровозов клино
выми поршневыми кольцами. Ме
сяц на исходе, а кольцами обору
дован лишь один паровоз. Не 
обеспечено внедрение опыта депо 
станций: Кинеля —  механизация 
перемещения скатоподъемников и 
оборудование их автоматической 
сигнализацией, Рузаевки —  
изготовление и внедрение опти
ческого прибора для проверки 
правильности установки форсо- 
ных конусов паровозов, Киева- 
пассажирского —  розжиг угля 
газом.

По инициативе и под руковод
ством главного инженера депо 
тов. Дудина сызранские паровоз
ники добились многого в деле 
улучшения работы, их опыт 
внедряется в других депо, напри
мер, опыт работы комплексной 
бригады тов. Тургенева по сокра
щению сроков промывочного ре
монта паровозов, но это не сни
мает с руководства и его техни
ческого отдела ответственности за 
выполнение всего плана меро
приятий. Заместитель начальника 
депо тов. Коломийцев и началь
ник технического отдела тов. 
Клевцов редко бывают в цехах 
и не глубоко вникают в работу 
и нужды ремонтников и паровоз
ников. Они даже не знают, 

каете из намеченных мероприя
тий уже выполнены и какой да
ют эффект в ускорении ремонта 
локомотивов и улучшении их эк
сплуатации.

Руководители депо и техниче
ского отдела должны в корне из
менить свое отношение к техни- 
ническому прогрессу, ибо без это
го невозможно дальнейшее сокра
щение сроков ремонта и улучше
ние эксплуатации паровозов. В 
оставшееся до конца года время 
надо приложить максимум уси
лий к тому, чтобы в депо был 
полностью выполнен весь комп
лекс намеченных мероприятий. 

Рабкоровская бригада
«Красного Октября»:

КУЗНЕЦОВ, бригадир элек
трослесарей автостопного це
ха паровозного депо станции 
Сызрань 1-я, пенсионер В. 
ПЕТРОВ, Г. КАНДАРАТЦЕВ, 
литературный сотрудник га
зеты «Красный Октябрь».

ПРЕКРАТИТЬ агрессию
про гг ms Шгмпта,!

В результате сговора империа
л и с то в  Египет стал жертвой аг
рессии со стороны И зраиля, Анг- 

лш и  и Франции. На египетской 
, земле пролита кровь мирного на- 
* ^селения. Египетские города под

верглись варварской бомбардиров
к е  и обстрелу авиацией и военно
ш орскими силами Англии и ФраН-
сЦИИ.

Если вспомнить события послед
них месяцев, то становится оче

видны м , что вооруженное нападе- 
шие на Египет было подготовлено 
заранее.

К ак известно, й июле нынешне- 
ъго года правительство Египта при- 
ш яло решение о национализации 
¿компании Суэцкого канала и пол
ностью взяло управление каналом 

свои руки. Этот законный акт 
¿египетского правительства пол- 
шостью соответствовал общеприз
гнанным нормам международного 
.нрава. Египет заявил о своей го
товности обеспечить свободу су

доход ства  по Суэцкому каналу и 
'выплатить компенсацию владель
цам акций бывшей компании. Од- 
;нако решение египетского прави
тельства пришлось не по душе к а 

питалистическим монополиям Анг
лии и Франции, которые получали 

огром ны е барыши от эксплуата
ции Суэцкого канала и использо

в а л и  владение каналом для давле
н и я  на египетское правительство в 
»своих империалистических целях. 

Западные державы пытались

навязать Египту под тем или 
иным предлогом так называемый 
«международный контроль» над 
Суэцким каналом. Принятие этого 
требования Египтом на деле озна
чало бы, что канал снова пере
ходит в руки колонизаторов.

У всех еще свежи в памяти по
пытки, предпринятые с этой целью 
западными держ авами в Лондоне 
на совещаниях по суэцкому воп
росу, созванных вопреки проте
стам Египта. Были пущены в ход 
и другие средства ш антаж а, эко
номического, политического и воен. 
ного давления на Египет. Однако 
колонизаторы просчитались. Им 
не удалось запугать египетский 
народ. Египет сумел преодолеть 
все трудности и обеспечить нор
мальное судоходство по Суэцкому 
каналу без непрошенных западных 
«опекунов».

Англия и Франция продолжали 
политику ш антаж а и угроз по ад 
ресу Египта. Это встретило реши
тельное осуждение меж дународ
ной общественности, настаивавшей 
на мирном разрешении суэцко
го вопроса. Требования народов 
нашли свое отражение и в извест
ной резолюции Совета Безопасно
сти, наметившей путь к мирному 
урегулированию спора посредстт 
вом прямых переговоров западных 
держ ав с Египтом.

Однако западные держ авы, ко
торые формально согласились с 
резолюцией Совета Безопасности,

Двенадцать лет назад Калерия 
Дмитриевна Круглова по оконча
нии медицинского училища нача
ла работать лаборанткой в кли
нической лаборатории станции 
Сызрань 1-я. По душе пришлась 
ей выбранная профессия. После 
работы она ходила в библиотеку, 
брала нужную ей специальную  
литературу и вечерами изучала 
ее. И труд Калерии Дмитриевны 
не пропал даром: вскоре она 
стала самостоятельно произво
дить сложные анализы.

Сейчас тов. Круглова охотно 
делится опытом с молодыми 
сотрудниками.

НА СНИМКЕ: тов. Круглова 
делится опытом с молодым ла
борантом Людмилой Николаевой.

Фото В. Жукова.

РАБОТАЮТ И УЧАТСЯ
Новый учебный год школа ра

бочей молодежи № 14 станции 
Батраки встратила организован
но. Сейчас в одиннадцати клас
сах учится 220 рабочих и служ а
щих железнодорожного узла и 
других организаций города Ок- 
тябрьска. Около пятидесяти м а
шинистов и их помощников учат
ся в 7 — 10 классах. Более 
тридцати вагонников получают 
среднее образование. Т акж е учит
ся много путейцев.

В связи с переводом Куйбышев
ской дороги на электротягу, мно
гие из бывших учеников этой шко
лы окончили специальные учеб
ные заведения. Второй год ра
ботают инженерами транспорта 
бывшие ученики школы братья 
Поповы. Окончил техникум быв
ший ученик Ермолинский, з а 
канчивают училище трудовых ре
зервов в гор. Куйбышеве Мазохин 
и Соснин. Учатся в техникумах 
Сызрани выпускники седьмых 
классов Мухин, Бидин, Душин, 
Щ учкин и многие другие.

Д есять наших воспитанников 
летом были на уборке урож ая на 
целине. Все они получили по
хвальные грамоты, а ученик 10-го 
класса Ш ишлаков и ученик 
7 класса Куклин награждены 
значками. ‘

Во второй четверти учащиеся 
решили работать еще лучше, что
бы закончить учебный год с 
оценками «4» и «5».

Н. Профессорский, 
учитель школы рабочей молодежи 

№  14 станции Батраки.

СЫЗРАНСКИЕ ТУРБИНЫ 
НА ВАРВАРИНСНОЙ ГЭС

. Гидротурбиностроители отпра
вили все турбины для строящ ей
ся Варваринской ГЭС. Сейчас на 
станции идет подготовка к пуску 
первых агрегатов.

На этой стройке недавно побы
вал бригадир слесарей-сборщикоз 
тов. Никитин. Он приниглал уча
стие в монтаже оборудования.

на деле не спешили с ее выполне
нием и всячески уклонялись от пе
реговоров с Египтом. Создавалось 
впечатление, что Англия и Ф ран
ция готовят почву для того, что
бы силой навязать Египту свою 
волю, и лишь ж дут для этого 
предлога. Дальнейш ие события это 
полностью подтвердили. На сцену 
было выпущено государство И з
раиль. Вооруженные силы этой 
марионетки западных держ ав в 
ночь с 29 на 30 октября напали на 
Египет и стали продвигаться в 
сторону Суэцкого канала. Вот 
тут-то Англия и Франция цинично 
раскрыли свои карты. Под ф аль
шивым лозунгом «защиты свободы 
судоходства» по Суэцкому каналу 
они предъявили ультиматум ж ерт
ве агрессии — Египту! Они потре
бовали. чтобы египетское прави
тельство согласилось на ввод анг
ло-французских войск во все в аж 
нейшие пункты в зоне канала: в 
города Порт-Саид, Исмаилию и 
Суэц. Египет решительно откло
нил это требование, как несовме
стимое с его независимостью и на
циональным суверенитетом. Тогда 
англо-французские империалисты 
заговорили на обычном языке ко
лонизаторов — языке оружия. П о
пирая Устав Организации О бъеди
ненных Наций, под которым стоят 
их подписи, Англия и Франция 
присоединились к израильской аг
рессии и бросили свои вооружен
ные силы против миролюбивого 
египетского народа.

Одновременно англо-француз
ская дипломатия направила свои 
усилия на то, чтобы помешать Со
вету Безопасности ООН принять

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
Разговорами делу не поможешь

В городской эпидемической 
больнице очень велика потреб
ность в воде. Но из трех корпусов, 
которые расположены по улицам 
Советской, Карла Маркса и Верх
не-Пионерской, обеспечивается во
дой в полной мере только корпус 
№ 2 (на Советской улице), а 
первый и третий снабжаются во
дой очень плохо. В частности, в 
треть е м кори усе вод о п ров о д н ая 
сеть неисправна, и вода поступа
ет с большими перебоями. В пер
вом же корпусе водопроводная

сеть совсем не 'работает. Санитар
ки носят воду на расстояние 400 
— 600 метров с мельзавода >2 7 
и из колонки.

Об этом работники больницы 
говорят уже два года, неодно* 
кратно писали в стенной газете, 
говорили на производственных: 
совещаниях, но толку никакого.

Спрашивается, когда главный 
врач больницы тов. Лимановский 
займется этим вопросом вплотную 
и решит его?

А. Герасимов.

Неуклюжие маневры управдомами
Управляющая домами тов. 

Медведовская вместе с инспек
тором горжил управления тов. 
Коган произвели обследование 
нашей квартиры и, узнав, что 
протекает крыша нежилого по
мещения, а в сенях и коридоре, 
были удивлены нашей просьбой 
и отказали в ремонте.

Тов. Медведовская оправдывает

свое бездействие отсутствием ма
териалов.

Горжилуправлеяие должно по
требовать от тов. МедведовсЕой, 
чтобы она следила за состоянием: 
жилого фонда, своевременно при
нимала меры к его ремонту, а не 
ожидала, когда поступят жалобы 
от трудящихся.

И. Дивник.

Надо  о т к р ы т ь  ларек
В районе станции Новое-Образ- 

цовое проживают работники пу
ти, движения, совхоза «Комсомо
лец». Всего здесь проживает 250 
человек, но чтобы купить необ

ходимые продукты, приходится̂  
ехать в город. Мы считаем, что на 
станции Новое-Образцовое необхо
димо открыть ларек.

Фролова, Кузнецов, Журкин-

меры по пресечению агрессии. 
П ользуясь своими правами по
стоянных членов Совета Безопас
ности, Англия и Франция наложи
ли вето (запрет) на резолюции, 
призывавшие к немедленному пре
кращению огня и отводу иностран
ных войск с египетской террито
рии. По требованию миролюбивых 
стран была созвана чрезвычайная 
[сессия Генеральной Ассамблеи 
Организации Объединенных Н а
ций. Но и ее призывы к миру бы
ли полностью игнорированы агрес
сорами, которые продолжали езои 
атаки против Египта, разруш ая 
его города и селения, убивая миу- 
ных жителей.

Гнев и возмущение охватили 
народы миролюбивых стран. В 
Советском Союзе, Китайской Н а
родной Республике, во многих 
других странах начались массовые 
митинги и демонстрации солидар
ности с египетским народом, от
стаивающим свою национальную 
независимость. Клич «Руки прочь 
от Египта!» стал требованием всех 
честных людей мира.

Агрессия против Египта созда
ла обстановку, опасную для всеоб
щего мира, чреватую угрозой 
третьей миро<вой войны. Это выз
вало серьезную озабоченность об
щественности и в самих странах, 
правительства которых развязали 
агрессию, — в Англии и Франции

В этот тревожный и ответствен
ный момент Советский Союз, ко
торый еще в самом начале агрес
сии решительно осудил раз
бойничьи действия Англии, Ф ран
ции и И зраиля, потребовал не
медленного применения санкций к 
агрессорам Советское правитель
ство обратилось в Организацию 
Объединенных Наций, а такж е к 
президенту Соединенных Штатов 
Америки с предложением исполь
зовать вместе с другими членами 
ООН военно-морские и военно- 
воздушные силы для прекращ е
ния войны в Египте, для обузда
ния агрессии.

В посланиях П редседателя Со
вета Министров СССР Н. А. Бул
ганина главам правительств Анг-

лии и Франции — Идену и Гп 
Молле — указывалось на то, что 
война в Египте может перекинуть
ся на другие страны и перерасти 
в третью мировую войну. В связи 
с этим подчеркивалась ответствен« 
ность, лож ащ аяся на английское 
и французское правительства, и 
решимость Советского Союза егой- 
ти на применение силы, чтобы со
крушить агрессоров и восстано
вить мир на Востоке. Советское 
правительство выраж ало надежду, 
что правительства Англии и Фран
ции в этот критический момент 
проявят должное благоразумие 
и трезвость в оценке создавшегося 
положения и сделают из этого со
ответствующие выводы.

Решительный шаг в защиту ми
ра, предпринятый Советским пра
вительством, нашел поддержку и 
полное одобрение широких кругов 
международной общественности.

С требованиями прекратить аг
рессию против Египта и вывести 
с его территории иностранные вой
ска выступили правительства и 
руководящие государственные де
ятели Китайской Народной Рес
публики, Индии, Индонезии, Бир
мы, Демократической Республики 
Вьетнам, арабских стран, Югосла
вии, Польши, Болгарии и других  
государств

Агрессорам пришлось считаться 
с мнением народов. Англия, Фран
ция и Израиль были вынуждены 
заявить о своем согласии на пре
кращение огня в Египте.

Однако это не должно приту
пить бдительность народов. Как 
показывают факты, империалисты 
не оставили своих планов закре
питься на территории Египта к за 
хватить контроль над Суэцким 
каналом.

Героический народ Египта по
лон решимости до конца отстаи
вать свою свободу и независи
мость. На его стороне симпатии в 
поддержка всего миролюбивого
человечества. „

Л. КАРЦЕВ.

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь  
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Коммюнике венгерского правительстве
БУДАПЕШ Т, 18 ноября. 

■(ТАСС). Сегодня в газете «Неп- 
сабадшаг» опубликовано следу
ющее официальное коммюнике 
Венгерского Революционного Р а 
боче-Крестьянского П равитель
ства:

В последние дни враждебные 
элементы беспокоят обществен
ность распространением различ 
ных, провокационных, не соответ
ствующих действительности слу
хов, стараясь посеять панику. В 
частности, они распространяют 
слух о том, что в стране произ
водятся массовые аресты, что из 
страны вывозят в Советский 
Союз молодежь и других лиц.

В связи с этими ложными слу
хами правительство считает не
обходимым сообщить населению 
следующее:

Защ ита интересов трудового 
народа в наши дни вменяет в 
обязанность властей розыск и 
обезвреживание контрреволюцио
неров, террористов, подстрекате
лей против общественного строя, 
вооруженных бандитов, время от 
времени появляющихся на местах 
работы, препятствующих угроза
ми и террором тому, чтобы тру
дящиеся приступили к работе 
Подобным ж е образом наши вла
сти имеют приказ обезвреживать 
все еще бесчинствующих граби
телей, бандитов и других уголов
ных преступников, препятствую
щих восстановлению в стране за^ 
конного порядка, угрожающих об
щественному порядку, покою и 
безопасности.

В интересах возможно более 
быстрого и полного выполнения 
этой задачи наши власти и воен
ные соединения, следящие за ох-

раной порядка, вынуждены про
изводить аресты.

Панические слухи о вывозе аре
стованных в Советский Союз яв
ляются провокацией, вымышлен
ной контрреволюционными кру
гами, становящимися все более 
беспомощными и бессильными. В 
действительности ни одно аресто
ванное лицо не было вывезено с 
территории Венгрии. Целью этих 
провокационных ложных слухов 
является, с одной стороны, вы
звать недоверие к правительству, 
нарушить покой населения и по
мешать производству и, с другой 
стороны, таким образом попытать
ся испортить взаимоотношения 
между населением и соединениями 
Советской Армии.

В связи с арестами далее ч а 
до сказать, что в отношении каж 
дого арестованного лица в от
дельности прозодится тщ атель
ное следствие. Поскольку выяс
няется, что данное лицо н е , со
вершило преступления, не осу
ществляло деятельности, опасной 
для общества, его вскоре освобо
ж даю т из заключения.

Поскольку в ходе следствия 
выясняется, что данное лицо со
вершило крупное преступление 
его в целях законного разбира
тельства дела передают компе
тентной венгерской прокуратуре 
или суду.

Правительство призывает н а
селение не верить провокациям, 
ложным и паническим слухам, не 
слуш ать их распространителей, 
а энергично выступать против 
них, и, в случае надобности, 
прибегать к помощи властей.

Венгерское Революционное 
Рабоче- Крестьянское 

Правительство.

Положение в Будапеште
БУДАПЕШ Т, 19 ноября. 

(ТАСС). Сегодня по призыву Б у
дапештского рабочего совета во- 
зобновили работу Чепельский ме
таллургический и машинострои
тельный комбинат, вагонострои
тельный и судостроительный заво
ды, оптический завод МОН и мно
гие другие предприятия столицы. 
Принимаются меры к обеспечению 
заводов и фабрик необходимым 
сырьем, топливом и электроэнер
гией.

Несмотря на противодействие, 
а подчас и прямые террористиче
ские акты, осуществляемые контр
революционными элементами, на
чалось движение на ряде авто
бусных линий Будапеш та, дейст
вует пригородное ж елезнодорож 
ное сообщение. Имеются все воз
можности для того, чтобы в бли

жайшие дни полностью наладить 
функционирование городского 
транспорта.

Из провинции в Будапеш т по
ступают в большом количестве 
мука, мясо, овощи, молоко и дру
гие продукты питания. М агазины 
работают бесперебойно, и продо
вольственное положение города 
быстро нормализуется.

Сегодня в столице возобновили 
работу коммунально - бытовые уч
реждения — прачечные, парик
махерские и т. п.

Трудящиеся Будапеш та, как и 
всей Венгрии, стремятся быстрее 
восстановить экономическую 
жизнь страны. Террористам и са
ботажникам все труднее стано
вится вести свою подрывную р а
боту.

Сирийская печать о шумихе западной 
пропаганды вокруг событий в Венгрии

ДАМАСК, 19 ноября. (ТАСС,). 
«Ан-Наср», «Ан-Нур», «Ар-Рай- 
аль-Амм», «Ат-Тахрир» и другие 
сирийские газеты подчеркивают, 
что шумиха, поднятая империали
змом вокруг событий в Венгрии, 
преследует цель отвлечь внимание 
от агрессии на Среднем Востоке.

К ак пишет газета «Ан-Наср», 
«политические круги Сирии, к а 
саясь шумихи, которую пытаются 
поднять США и другие империа
листические государства вокруг 
событий в Венгрии, указывают, 
что цель этой грязной кампании 
заклю чается в том, чтобы отвлечь 
внимание Советского Союза от 
проблем Среднего Востока и по
мешать ему предпринять дейст
венные меры по оказанию лод- 
держ ки арабским народам. И мпе
риалисты такж е преследуют цель 
отвлечь внимание мирового о б 
щественного мнения от преступ
ной агрессии Англии, Франции и 
И зраиля против Египта с тем, 
чтобы дать возможность импери
алистическим держ авам  осущест
вить свои колониалистские планы 
на Арабском Востоке. И мпериа
листы желают, чтобы осуществ
ление этих планов не вызвало 
такой же отрицательной реак
ции, какую вызвала преступная, 
агрессия против Египта. А раб
ские политические круги и араб

ское общественное мнение счита
ют, что махинации империали
стов Зап ада  не смогут ввести в 
заблуж дение мировое обществен
ное мнение и тем более народы 
Арабского Востока, которые ре
шительно осудили преступную 
империалистическую агрессию 
против народа Египта. Общест
венные и политические круги 
хорошо понимают, что империа
листы своими попытками отвлечь 
внимание мирового общественно
го мнения от проблем Среднего 
Востока хватаю тся за любое 
средство, чтобы спасти свой пре
стиж, которому нанесен сокруши
тельный удар, и чем-либо при
крыть свои собственные крова
вые преступления. Разве можно 
проводить параллель меж ду чи
сто внутренними событиями в 
Венгрии с тем, что происходило 
и происходит с арабами в П але
стине, событиями в Северной 
Африке и Алжире, в арабских 
эмиратах и, наконец, с бесжало- 
стными варварскими бомбарди
ровками с воздуха и с моря мир
ных жителей Порт-Саида и дру
гих египетских городов и сел 
англо-франко-израильскими агрес
сорами.

Нет, арабы никогда не забудут 
преступлений империалистов и 
не дадут себя обмануть».

Немедленно вывести 
из Египта вооруженные 

силы агрессоров
Нота правительства Египта 
Генеральному секретарю ООН
КАИР, 19 ноября, (ТАСС) 

Опубликован полный текст ноты 
Египетского правительства, вру
ченной вчера Генеральному сек
ретарю ООН Хаммаршельду в 
связи с отказом Англии, Франции 
и Израиля выполнять резолюции 
ООН

16 и 17 ноября 1956 года, гово
рится в ноте, происходили перего
воры между Генеральным секре
тарем ООН и представителями 
Египетского правительства. Еги
петское правительство обратило 
внимание Генерального секретаря 
на то, что спустя 13 дней после 
принятия Организацией О бъеди
ненных Наций решения, вторично 
предлагающего Израилю отвести 
свои войска за линию перемирия, 
установленную соглашением от 
1949 года, а такж е предлагающего 
Англии и Франции вывести 
немедленно свои войска с египет
ской территории, никакие воору
женные силы еще не выведены.

Наоборот, указывается далее в 
ноте, они укрепляют свои позиции 
на египетской территории, попи
рая суверенные права Египта и 
бросая вызов Организации Объе
диненных Наций и всему миру, а 
такж е египетской общественности 
и чувствам всего египетского на
рода. Одновременно Египетское 
правительство довело до сведения 
Генерального секретаря ООН, что 
эти вооруженные силы продолж а
ют свои агрессивные действия в 
Порт-Саиде и в* зоне канала, от
крывая огонь по гражданскому 
населению, что привело к много
численным ж ертвам. К этому на
до добавить обыски и разграбле
ние частных домов и магазинов, 
применение репрессий и насилия, 
чтобы принудить египетских рабо
чих работать на егрессивные си
лы.

Египетское правительство сооб
щило Генеральному секретарю 
ООН, что оно решительно требует 
немедленного прекращения подоб
ных агрессивных действий. Оно 
такж е требует полного и точного 
осуществления решений О бъеди
ненных Наций от 2 и 7 ноября, 
касающ ихся прекращения огня и 
вывода агрессивных вооруженных 
сил. Одновременно Египетское 
правительство просит Генерально
го секретаря информировать ООН 
о создавшемся положении и рас
пространении настоящую ноту в 
качестве документа Организации 
Объединенных Наций среди чле
нов ООН.

Население Порт-Саида 
оказывает сопротивление 

оккупантам
Газета «Аль-Гумхурия» пишет, 

что, несмотря на террор и репрес
сии англо-французских войск, на
селение Порт-Саида продолжает 
сопротивление англо-французским 
оккупантам. Н а стенах домов и 
на тротуарах ежедневно появ
ляются надписи, клеймящие за 
хватчиков, посягнувших на сво
боду египетского народа, и при
зывающие к сопротивлению.

(ТАСС).

Прибытие в Египет нового 
подразделения чрезвычайных 

вооруженных сил ООН
КАИР, 19 ноября. (ТАСС). Се

годня на аэродром Абу-Сувейр 
прибыло очередное подразделение 
численностью в 106 датчан из со
става чрезвычайных вооруженных 
сил ООН.

Египет. Порт-Саид. Мечеть, разрушенная в результате варвара 
ских бомбардировок. предпринятых англо-французскими агрессор 
рами.

(Фотохроника ТАСС'Ъ. 
------------------------------ $  * --------------------------------

ПОМОЩЬ ГДР ЕГИПЕТСКОМУ НАРОДУ
Б Е Р Л И Н , 18 ноября. (ТАСС)'. 

По сообщению агентства АДН, 
вчера в Берлине состоялось вто
рое заседание Комитета друж ест
венной помощи Египту. С екрета
риат Комитета сделал на засед а
нии отчет о работе, проделанной 
за время существования Комите
та. Было сообщено, в частности, 
что в фонд помощи египетскому 
народу собрано 400 тысяч марок. 
Комитет принял решение в каче

стве первой помощи направить в 
Египет через Общество Красного?» 
Креста (Г Д Р) большое количе
ство медикаментов.

Комитет обратился к населе
нию Германской Демократической* 
Республики и, в частности, к де
мократическим массовым органи
зациям и учебным заведениям  
Республики с призывом к актив
ному участию в мероприятиях п о  
оказанию помощи.

ЧЛЕН АНГЛИЙСКОГО ПАРЛАМЕНТА ПРАЙС КРИТИКУЕТ 
ПОЛИТИКУ АНГЛИЙСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА 

НА СРЕДНЕМ ВОСТОКЕ
Л О Н ДОН , 19 ноября. (ТАСС). 

Газета «Манчестер гардиан» опуб
ликовала сегодня статью члена 
парламента Филипса П райса, в 
которой он осуж дает политику 
английского правительства на 
Среднем Востоке. Автор статьи, 
недавно побывавший в И раке, 
заявляет, что даж е в этой стране, 
которая до недавнего времени счи
талась «единственным другом»

Англии на Среднем Востоке, аг
рессивные действия Англии про
тив Египта возбудили ненависть 
народа. Ярким выражением этогог 
указывает Ф. Прайс, явился от
каз И рака заседать совместно <г 
Англией в совете багдадского^ 
пакта. «Все это, — заявляет 
Ф. Прайс, — показывает, насколь
ко безрассудна политика наш его  
правительства».

ПРОТИВ ЖЕСТОКОСТИ ИЗРАИЛЬСКИХ ВЛАСТЕЙ В ЕГИПЕТСКОМ
ГОРОДЕ ГАЗА

П А РИ Ж , 19 ноября. (ТАСС}. 
Как сообщает корреспондент агент
ства Франс Пресс из Д ам аска, 
бывший великий муфтий И еру
салима Амин аль-Хусейни напра
вил Генеральному секретарю ООН 
телеграмму, в которой требует

принятия необходимых мер ос» 
прекращению «убийств и жестоко
стей,. чинимых израильскими вла
стями по отношению к населению* 
Газы, которое поставлено под уг
розу уничтожения».

Новые журналы
С 1 января 1957 года будет вы

ходить ряд новых ж урналов.
Московское отделение Союза 

писателей начнет выпускать еж е
месячный литературно-художест
венный ж урнал «Москва». Объем 
нового ж урнала — 14 печатных 
листов.

Всесоюзное общество культур
ной связи с заграницей будет из
давать ж урнал «Культура и 
жизнь».

В издательстве «П равда» с 1 
января начнет выходить еж еме
сячный ж урнал «В помощь поли
тическому самообразованию».

И здательство «Искусство» с 
января будущего гбда начнет 
выпуск новых ж урналов. Самый 
массовый и богато иллюстриро
ванный из них — «Советский эк
ран». Он рассчитан на широкий

круг читателей. В ж урнале бу
дут публиковаться материалы с* 
работе киностудий страны, ре
цензии на кинофильмы, отзывы» 
зрителей. Периодичность — 2 р а 
за в месяц.
% 100-тысячным тиражом будет 
выходить ж урнал «Советское фо
то». Специалисты и любители фо
тографии на его страницах най
дут ответы на интересующие и»* 
вопросы по теории и практике фо
тоискусства.

Подписка на эти журналы при
нимается без ограничения и про
водится во всех почтовых отделе
ниях и «Союзпечати».

Срок подписки на все журналы* 
до 29 ноября.

М. Гулида,
начальник отделения 

«Союзпечати».

И з в е щ е н и е
21 ноября, в 17 часов местного времени, в Доме политического 

просвещения горкома КПСС состоится очередной семинар пропаган
дистов кружков текущей политики.

Редактор В. И. ПАРАМОШКИН

РЕШЕНИЕ КОМИССИИ ПО ИНОСТРАННЫМ ДЕЛАМ  
ИОРДАНСКОГО ПАРЛАМЕНТА

ДАМАСК, 19 ноября. (ТАСС), данского парламента приняла ре- 
По сообщениям из Аммана, комис- шение об отказе от английской 
сия по иностранным делам иор- финансовой «помощи».

ГОСДРАМТЕАТР:
21 ноября

А. Н. Островский 
«ВАСИЛИСА МЕЛЕНТЬЕВА»

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«СЕРДЦЕ БЬЕТСЯ ВНОВЬ»

«Звезда»
Днем

«ЧУК И ГЕК»
Вечеоом

Немой фильм 
«КАТЬКА—БУМАЖНЫЙ РАНЕТ»

Батракской соляной базе 
«Главбакалеи» требуются на 
постоянную и временную ра
боту рабочие (мужчины и 
женщины).

Рабочие, поступившие на по
стоянную работу, обеспечива
ются бесплатно зимней спец

одеждой. Оплата труда сдель
но-прогрессивная.

О бращ аться по адресу: П ри
стань Батраки, контора отдел 
кадров.

Сызранскому трикотажному 
техникуму

требуется по совместительству 
преподаватель химии. 

Обращаться в учебную часть

Фроня Тимофей Никифорович, 
проживающий в г. Сызрани посе
лок «Строитель». Коммунистиче
ская. 22. кв. 3. возбуждает дело о 
расторжении брака с Фроня Екате
риной Александровной. прожи
вающей в г. Сызрани. поселок 
«Строитель», пер. Типовой. 3.

Дело подлежит рассмотрению е  
нарсуде 5-го участка гор. Сызрани.
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